



Regierungsratsbeschluss vom 25. November 2025

Schriftliche Anfrage Beat K. Schaller betreffend Umgang mit ungenügend funktionierenden staatlichen IT-Systemen anhand des Beispiels Easygov.swiss

P255368

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Easygov.swiss ist die Plattform des Bundes zur elektronischen Abwicklung zahlreicher Verwaltungsgeschäfte. Von den im parlamentarischen Vorstoss aufgeführten Anwendungen hatte einzig das Modul «Meldeverfahren EU/EFTA bis 90 Tage» mit seiner Einführung per Mitte März 2025 Schwierigkeiten. Diese führten bei einzelnen Unternehmen zu einem Mehraufwand bei der Registrierung und der Datenverarbeitung. Das zuständige Staatsekretariat für Migration (SEM) richtete in der Folge eine Support-Hotline ein und informierte die mit dem Vollzug beauftragten kantonalen Behörden. Inzwischen ist diese Unterstützung nicht mehr nötig. Sanktionen gegenüber den Unternehmen erfolgten seitens der kantonalen Behörden keine.

